
  

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO REGIONAL DE 1 
ECONOMIA 6ª - REGIÃO - PARANÁ, REALIZADA EM 09 DE MAIO DE 2014. 2 
Ao nono dia do mês de maio de dois mil e quatorze, realizou-se a Terceira Reunião Ordinária do 3 
Conselho Regional de Economia, em sua sede própria, situada à Rua Professora Rosa Saporski, 4 
989, Mercês, Curitiba - Paraná, sob à presidência do Economista Sérgio Guimarães Hardy, com a 5 
presença dos Conselheiros Efetivos: Andréa Cristhine Prodohl Kovalczuk, Antonio Agenor 6 
Denardi, Carlos Magno Andrioli Bittencourt, José Augusto Soavinski, Marcos Kruse, Maria de 7 
Fátima Miranda, Ronaldo Antunes da Silva, os Conselheiros Suplentes: Celso Bernardo, Eduardo 8 
Andre Cosentino, e Luis Alberto Ferreira Garcia, e o Conselheiro Federal Odisnei Antonio Bega. 9 
Justificaram ausências, as quais foram acatadas pelo Plenário, os Conselheiros Efetivos Celso 10 
Machado, motivo: saúde, Eduardo Moreira Garcia, motivo: profissional, Carlos Alberto Gandolfo, 11 
motivo: viagem, Mauricio Cadenas Prado, motivo: profissional, e o Conselheiro Suplente Paulo 12 
Rogério Alves Brene, motivo: ministrando aula no curso de Pós-Graduação. Conforme prevê o 13 
Regimento Interno do CORECONPR, em seu Art. 8º, parágrafo 1º, os Conselheiros Efetivos 14 
ausentes serão substituídos pelos Conselheiros Suplentes presentes, por designação do Presidente, 15 
ouvido o Plenário. Assim, passam à condição de efetivos, somente para referida sessão, os 16 
Conselheiros Suplentes Celso Bernardo, Eduardo Andre Cosentino, e Luis Alberto Ferreira 17 
Garcia. Contando ainda com a presença do Gerente Executivo do CORECONPR, Amarildo de 18 
Souza Santos, do Assessor Jurídico, João Francisco Monteiro Sampaio, e dos economistas Tiago 19 
Jazinski e André Manfroi de Toledo.ABERTURA DOS TRABALHOS: Às dezoito horas, o 20 
Senhor Presidente Sérgio Guimarães Hardy declara aberta a sessão, tendo em vista o número 21 
regimental de Conselheiros presentes, passando a leitura da pauta da referida reunião ordinária. 1 22 
– ABERTURA – PRESIDENTE CORECONPR: O Senhor Presidente, inicialmente agradece 23 
as presenças dos conselheiros e visitantes, após faz uma breve menção sobre assuntos importantes 24 
que serão expostos no decorrer da Plenária, como o Acordo Coletivo de Trabalho, com a 25 
continuidade do trabalho da Comissão que gerou necessidade de uma análise mais profunda nas 26 
contas do orçamento do CORECONPR. No tocante ao trabalho da comissão de estudo sobre o 27 
fornecimento da lista de dados pessoais de economistas registrados no CORECONPR, o Senhor 28 
Presidente informa que realizou contato com o Professor Ario a respeito e que a Comissão irá 29 
aguardar a decisão da ação judicial movida pelo SINDECONPR. Informa ainda, que realizou 30 
visitas a SANEPAR, CORECONRJ, UNIVERSIDADE POSITIVO, Secretaria de Planejamento 31 
de Curitiba e a Secretaria da Fazenda do Estado do Paraná, buscando apoio para realização do 32 
CBE e ENESUL. Na Secretaria de Planejamento do Município, esteve com o Secretário Fábio 33 
Dória Scatolin  e na Secretaria da Fazenda do Estado, esteve com o Secretário Luiz Eduardo da 34 
Veiga Sebastiani, em ambas as secretarias, conversou também a respeito sobre a carreira de 35 
Economista no âmbito Municipal e Estadual. O Senhor Presidente informa que o cargo da 36 
Gerencia Executiva, é cargo de chefia, comissionado, mas operacional, cumprindo a execução das 37 
atividades estratégica e tático/operacional, compreendendo o registro, disciplina e fiscalização da 38 
Profissão do Economista e que atual Gerente está sobrecarregado em suas atividades. Informou ter 39 
realizado solicitação em especial ao Conselheiro Celso Machado, para apoio na obtenção de 40 
patrocínios para o ENESUL e CBE. O Senhor Presidente, informa que o Assessor Jurídico do 41 
CORECONPR Adv. João Francisco Monteiro Sampaio, encaminhou pedido de demissão pelo 42 
motivo de ser sido convocado para assumir cargo em outra Entidade. Tomando a palavra o 43 
Advogado João Francisco Samapio, o qual agradece ao CORECONPR pela oportunidade 44 
recebida. 2 – APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2014, 45 
REALIZADA EM 04 DE ABRIL DE 2014: O Senhor Presidente coloca em votação a ata da 46 
Segunda Reunião Ordinária de 2014, a qual é aprovada pelo Plenário. 3 - COMISSÃO DE 47 
TOMADA DE CONTAS – APROVAÇÃO DO BALANCETE DO 1º TRIMESTRE DE 48 
2014, RESOLUÇÃO 009/2014: Dando continuidade, o Senhor Presidente passa a palavra ao 49 
Presidente da Comissão de Tomada de Contas, Conselheiro Carlos Magno Andrioli Bittencourt, 50 



  

que passa a relatar para a Plenária a Prestação de Contas do Balancete do 1º Trimestre de 2014.  51 
Dando cumprimento ao que determina a legislação vigente, levamos à apreciação dos demais 52 
Conselheiros deste CORECON – 6ª Região/PR, a Prestação de Contas do 1º trimestre de 2014, 53 
demonstrada nas peças contábeis apresentadas, examinadas e analisadas na extensão julgada 54 
necessária. O orçamento do CORECONPR para o exercício de 2014 apresenta uma previsão 55 
global de receitas de R$ 1.400.000,00 (um milhão e quatrocentos mil reais), sendo este o total de 56 
receitas correntes. Observamos que a arrecadação até o 1º trimestre de 2014 atingiu o montante de 57 
R$ 847.976,87 (oitocentos e quarenta e sete mil e novecentos e setenta e seis reais e oitenta e sete 58 
centavos), correspondente a 60,6% do total previsto para o exercício de 2014. A despesa 59 
orçamentária foi fixada no mesmo montante da receita orçamentária, distribuído em R$ 60 
1.385.000,00 (um milhão e trezentos e oitenta e cinco mil reais), referente às despesas correntes, e 61 
R$ 15.000,00 (quinze mil reais), referente às despesas de capital. O controle da despesa foi 62 
bastante regular na execução durante o 1º trimestre de 2014, sendo realizado o montante de R$ 63 
403.578,05 (quatrocentos e três mil quinhentos e setenta e oito reais e cinco centavos), 64 
correspondente a 28,8% do orçamento anual, resultando saldo orçamentário de R$ 981.973,27 65 
(novecentos e oitenta e um mil novecentos e setenta e três reais e vinte e sete centavos). Na 66 
realização da despesa do 1º Trimestre de 2014, parte do valor apropriado em transferências 67 
correntes, equivalente a R$ 165.944,91 (cento e sessenta e cinco mil novecentos e quarenta e 68 
quatro reais e noventa e um centavos), representa a cota-parte do COFECON, sendo que houve 69 
um repasse de R$165.120,75 (cento e sessenta e cinco mil cento e vinte reais e setenta e cinco 70 
centavos) pela receita compartilhada, existindo no período um total a ser pago ao COFECON de 71 
R$ 824,16 (oitocentos e vinte e quatro reais e dezesseis centavos), decorrente de créditos advindos 72 
de depósitos judiciais. Também foi efetuado repasse ao COFECON da Cota-Parte relativa ao 4º 73 
trimestre de 2013 de R$ 1.189,71 (hum mil cento e oitenta e nove reais e setenta e um centavos). 74 
Face ao exposto, recomendamos aos demais Conselheiros a aprovação da Prestação de Contas 75 
relativa ao 1º Trimestre do exercício de 2014, para posterior envio ao egrégio Conselho Federal de 76 
Economia para fins de análise. Após a explanação do Presidente da Comissão de Tomada de 77 
Contas, o Presidente do CORECONPR coloca em votação a aprovação das contas referentes ao 1º 78 
Trimestre de 2014 e da Resolução 009/2014, as quais são aprovadas pela Plenária. 4 – 79 
COMISSÃO DE ANÁLISE DO DISSÍDIO DE 2014: Neste momento, o Senhor Presidente, 80 
solicita que os funcionários presentes na Sessão se retirem para iniciar a discussão. Após debate e 81 
considerando que o trabalho não foi concluído pela Comissão, a decisão sobre o Acordo Coletivo 82 
de 2014 do CORECONPR será realizado na Plenária do dia 27 de junho de 2014. 5 – 83 
DEFINIÇÃO DE REAJUSTE POR INPC DOS VALORES DE DIÁRIAS – Resolução 84 
010/2014: O Senhor Presidente informa da necessidade da realização de reajuste nos valores das 85 
darias para viagens de Conselheiros, Delegados e Funcionários do CORECONPR. O Conselheiro 86 
Marcos Kruse pede a palavra, e informa sua posição sobre o assunto. A Senhora vice-presidente 87 
Maria de Fátima Miranda, pede a palavra e sugere a Plenária que este assunto seja debatido em 88 
outra sessão, pois inicialmente temos que definir a situação do Acordo Coletivo de Trabalho dos 89 
funcionários do CORECON. Após debate, fica aceita a sugestão da vice-presidente. 6 – 90 
COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO: O Senhor Presidente passa a palavra, então, ao Conselheiro 91 
José Augusto Soavinski, que relata brevemente os processos administrativos de inscrições e 92 
cancelamentos, registros e ética, abaixo relacionados, que posteriormente são deferidos ou 93 
indeferidos pelos membros do Plenário. 6.1 – Inscrições/Cancelamentos: Registros Definitivos: 94 
Adriana Cericatto da Silva, Reg. 8129, UNIOESTE CASCAVEL, Delegacia de Cascavel; 95 
Emerson Cristiani da Cunha, Reg. 8130, UNIOESTE CASCAVEL, Delegacia de Cascavel; 96 
Caique Pires Tossulino, Reg. 8131, UFPR, Curitiba; Henrique Gustavo Niehues Reg. 8133, 97 
PUCPR, Curitiba; Kellen Alessandra Isolani Versuti, Reg. 8134, UEM, Delegacia de Maringá; 98 
Cristina Aparecida da Silva, Reg. 8135, UFPR, Curitiba; Rodrigo Remax Balbinotti, Reg. 8136, 99 
POSITIVO, Curitiba; Leandro Fischer de Souza, Reg. 8141, FAE, Curitiba; Ana Luiza Clemente 100 



  

de Abreu Valerio, Reg. 8142, UFPR, Curitiba. Registros Temporários: Robson Lara Moreira, 101 
Reg. 8132, SANTA CRUZ, Curitiba; Odair José Ferreira de Oliveira, Reg. 8139, UFFS, 102 
Delegacia de Guarapuava. Registros de Estudante: Julimar Suzuki, E-1546, UENP, Delegacia 103 
de Cornélio Procópio; Karolline Almeida Carvalho, E-1547, UENP, Delegacia de Cornélio 104 
Procópio; Luis Otavio Franco Santa Rosa, E-1548, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; João 105 
Vittor de Moraes Sanches, E-1549, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Geovani Aparecido 106 
de Oliveira David, E-1550, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Francielle Oliveira da Silva, 107 
E-1551, UENP, Delegacia de Cornélio Procópio; Edson Ludio, E-1553, SANTA CRUZ, Curitiba; 108 
Rafael Ferreira dos Santos, E-1554, POSITIVO, Curitiba; Jackeline Gonçalves Ribas, E-1555, 109 
POSITIVO, Curitiba; Crysellen Priscila Ventura, E-1556, POSITIVO, Curitiba; Karina Dudecke, 110 
E-1558, POSITIVO, Curitiba; Luana Rodrigues da Silva, E-1559, POSITIVO, Curitiba; Bianca 111 
Delfino Fernandes, E-1560, POSITIVO, Curitiba; Luiz Fernando de Oliveira Castro, E-1561, 112 
UFPR, Curitiba; Bianca Lemes Morossini, E-1562, FAE, Curitiba; Daniele Alves Martins, E-113 
1563, FAE, Curitiba; Gabriel Basso Bonacin, E-1564, FAE, Curitiba; Mayara Alessandra Lopes 114 
Mendes, E-1567, FAE, Curitiba; Gabriel Henrique Dalmolin, E-1565, FAE, Curitiba; Lucas 115 
Souza Martins, E-1566, FAE, Curitiba; Roberto Aparecido dos Santos, E-1568, FAE, Curitiba; 116 
Suellen de Oliveira Almeida, E-1569, FAE, Curitiba; Maurício da Rocha Ceschini, E-1570, FAE, 117 
Curitiba; Ariane Paula Scherer Santos, E-1571, FAE, Curitiba. Renovação de Registros de 118 
Estudante: Gustavo Henrique Pedroso Santos, E-1164, FAE, Curitiba; Carla Patricia Schmidt, E-119 
1246, POSITIVO, Curitiba; Alison Rodrigo Parpinelli, E-1290, UNIOESTE, Delegacia de 120 
Francisco Beltrão; Débora dos Santos, E-1293, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão; 121 
Tiago Reichembach Elias, E-1392, UNIOESTE, Delegacia de Francisco Beltrão. Registro de 122 
Pessoa Jurídica: Unificado Asse. Jurid. E Economica Ltda, Reg. 658. Extinção de Registro por 123 
Falecimento: Maria Ribeiro dos Santos, Proc. 294/11 e 344/09, Reg. 891, a partir da certidão de 124 
óbito, isto é,17.07.2008, as anuidades de  2008 a 2014 serão canceladas (art. 14 § 1º Resolução 125 
1879). Conforme art. 16 da Resolução 1853/11, será remido o correspondente a 10 vezes o valor 126 
da anuidade de 2014. Cancelamento de Registros por Aposentadoria: Acir Bacon, Proc. 127 
454/13, Reg. 6588, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 128 
29.11.13, sendo que há TCD das anuidades 2011. 2012 e proporcional de 2013; Ademir Poletto, 129 
Proc. 150/14, Reg. 4849, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 130 
26.03.14; Antonieta Pissetti dos Santos, Proc. 154/14, Reg. 2527, deferido a partir da data do 131 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 01.04.14; Antonio Carlos Monteiro, Proc. 448/13, Reg. 132 
4022, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 26.02.14, sendo que 133 
há TCD das anuidades de 2008 a 2012; Paulo Roberto Balotin de Mesquita, Proc. 151/14, Reg. 134 
2264, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 28.03.14. 135 
Cancelamento de Registros por Não Exercício da Profissão: Alexandre Silva de Aquino, Proc. 136 
501/13, Reg. 8006, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 137 
20.12.13; Antonio de Jesus Oliveira Júnior, Proc. 284/13, Reg. 7286, deferido a partir da data do 138 
protocolo e requerimento assinado, isto é, 23.12.13; Devanir Rodrigues de Azevedo, Proc. 008/14, 139 
Reg. 7666, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 30.12.13, sendo 140 
que está em aberto as anuidades de 2012 e 2013; Leandro Pessoto, Proc. 038/14, Reg. 7013, 141 
deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 28.01.14, sendo que está em 142 
aberto a anuidade de 2013; Lilian Soares Santos, Proc. 469/13, Reg. 3816, deferido a partir da 143 
data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 27.02.14, sendo que há TCD das anuidades de 144 
2004 a 2012 e está em aberto a anuidade de 2013; Luiz Raphael Pellegatti, Proc. 475/13, Reg. 145 
7687, deferido a partir da data do protocolo e requerimento assinado, isto é, 13.12.13; Valquiria 146 
de Fátima Gubert, Proc. 277/13, Reg. 2354, deferido a partir da data do protocolo e requerimento 147 
assinado, i. é., 17.07.13, sendo que há TCD das anuidades de  2007, 2008, 2010, 2011 e 2012 e 148 
está em aberto a anuidade de 2013. Não Cancelamento de Registros por Não Exercício da 149 
Profissão: Aline Rezende Benini, Proc. 226/13, Reg. 7317, indeferido, isto é, consta seu nome 150 



  

como Consultora Economista da Empresa Geopar Ambiental; Bruno Henrique de Oliveira, Proc. 151 
208/13, Reg. 7975, indeferido, isto é, o interessado desenvolve atividades da área econômica 152 
como Analista na Paraná Equipamentos S/A; Daniela Martins de Azevedo, Proc. 165/13, Reg. 153 
7247, indeferido, isto é, a interessada desempenha funções de economista como Coordenadora 154 
Financeira na Manuli Fitasa do Brasil S/A; Marlise Andréa de Oliveira, Proc. 056/14, Reg. 6885, 155 
indeferido, isto é, a interessada desempenha funções de economista como Gerente Geral do Banco 156 
do Brasil em Ministro Andreazza; Paulo Roberto Melfi, Proc. 468/13, Reg. 1216, indeferido, isto 157 
é, consta seu nome como Perito Economista de Laranjeiras do Sul; Raphael Jaruga Della Bianca, 158 
Proc. 466/13, Reg. 7114, indeferido, isto é, o interessado desempenha funções de economista no 159 
Banco do Brasil; Ricardo dos Anjos, Proc. 726/13, Reg. 7654, indeferido, isto é, o interessado 160 
desempenha funções de economista e possui uma Consultoria Financeira; Robson Fecci 161 
Rodrigues dos Santos, Proc. 492/13, Reg. 7771, indeferido, isto é, o interessado desempenha 162 
funções de economista, como consta nas atividades do perfil do cargo fornecido pelo empregador; 163 
João Carlos Becher, Proc. 065/14, Reg. 5903, indeferido, considerando o cargo e funções do 164 
mesmo; Simoni Brito Correia, Proc. 449/13, Reg. 7061, indeferido, considerando que a 165 
interessada é sócia da empresa (autuada) S. Brito Correia Assess. Financ.; Natalício Farias, Proc. 166 
84/12, Reg. 5630, indeferido, considerando que o interessado é sócio da empresa (autuada) Iguaçu 167 
Consultoria; Raquel Neves Luiz, Proc. 504/13, Reg. 5175, após debate, o pedido de cancelamento 168 
de registro, foi indeferido. 6.2 – Processos da Fiscalização: Thomaz Amaral Consultoria, Proc. 169 
340/13, exercício ilegal da profissão, procede auto de infração com aplicação de multa; Strozzi 170 
Consultoria Empresarial, Proc. 342/13, exercício ilegal da profissão, procede auto de infração com 171 
aplicação de multa; Luciano Almir Tonielo, Proc. 378/13, exercício ilegal da profissão, após 172 
debate, fica mantido a exigência do registro, bem como realizar fiscalização na empresa que 173 
interessado trabalha, Unificado Asses.Jur.Econ.Ltda., exercício ilegal da profissão, arquivado, 174 
considerando registro efetuado. 7 – COMISSÃO DE EVENTOS: Tendo em vista a ausência 175 
justificada do Coordenador da Comissão de Eventos, Conselheiro Eduardo Moreira Garcia, o 176 
Senhor Presidente, faz um breve resumo sobre os eventos do CORECONPR, já mencionados no 177 
inicio da sessão. O Senhor Presidente, solicita homologação da contratação da Empresa Gente 178 
Eventos, no valor de R$ 7.800,00, para administração do 19º ENESU, 3º EPECO e 4º Torneio. 179 
Após, fica homologada a contratação da empresa. 8 – COMISSÃO DE REVITALIZAÇÃO 180 
ADMINISTRATIVA: Dando continuidade, o Senhor Presidente passa a palavra ao Coordenador 181 
da Comissão de Revitalização Administrativa, Conselheiro Marcos Kruse, que faz uma 182 
apresentação sobre o projeto para criação do novo site do CORECONPR.  O que é o novo site e o 183 
que pode fazer. O novo site se faz desde uma matriz interativa em que o usurário interage com o 184 
site. O site responde às questões de indagação do usurário. Para responder, o site requer ser 185 
construído em linguagem de programação dinâmica. O site deve ser novo porque o atual é estático 186 
(linguagem incompatível; não programável). Um site dinâmico pode fazer tudo o que estiver ao 187 
alcance da programação, como agregar ao site e ao trabalho do Corecon, mais próximo do 188 
usuário, minimizar custos e aumentar a eficiência.  Estabelecer comunicação por níveis de acesso 189 
e segurança. Estabelecer banco de dados relacional eficiente para as atividades do Corecon. O 190 
Conselheiro explica porque é preciso fazer este projeto em etapas. Montar todo o site de uma vez 191 
tem custo muito elevado e fica difícil exercer o controle sobre as atividades feitas. A divisão por 192 
partes permite que se monte primeiro os fundamentos da programação e depois, se levante o 193 
edifício. No estabelecimento dos fundamentos, a empresa programa o Banco de Dados e todos os 194 
scripts da programação. Os trabalhos de programação (fase 1) e de "aparência" do site (fase 2) 195 
serão distintos, informa que este projeto terá que ser licitado e explica o que licitamos na fase 1. 196 
Nós indicamos o que queremos seja feito e como deve ser feito, isto tem de ser articulado em 197 
conjunto, inclusive por consulta ao que se deseja. Na licitação, o objeto do que deve ser feito fica 198 
claro e a opção pode ser o menor preço. Na contratação do serviço, ficamos com todos os scripts 199 
de programação, construção modular e filtro de acesso via login. Fixação de tempo de trabalho e 200 



  

estipulação de multas por descumprimento de contrato.  Pagamentos se fazem por etapa cumprida 201 
e atestada. Para segunda fase seria licitada a shell (casca, aparência) do site; as interfaces de 202 
recebimento de dados (formulários por exemplo); as interfaces de acesso em diversos níveis (por 203 
exemplo, Corecon Acadêmico, Corecon infantes). Alguns fundamentos do projeto: Scripts têm de 204 
pertencer ao Corecon; scripts completos e que trabalham em módulo; sistema de login qualificado 205 
para determinar o nível de acesso; ferramental de segurança para acesso contra bloqueio de 206 
invasão; Banco de dados relacional; Servidor de acesso no Brasil. Algumas expectativas: O preço 207 
das fases 1 e 2 em torno de 25 mil reais (R$ 15 e R$ 10 mil respectivamente); a economia 208 
estimada em 7%, na comparação com site completo é de 40% a 50% (estimativa de 40 a 50 mil); 209 
separação de fases pode gerar maior controle quanto ao tempo de trabalho e pagamento; 210 
estabelecimento de um padrão para o CoreconPR que pode ser, depois, exportado;  prazo de 211 
confecção - fase 1 (10 meses); fase 2 (5 meses). Após a apresentação, o Senhor Presidente 212 
agradece ao Conselheiro Marcos Kruse e informa que serão realizados estudos para a implantação 213 
do projeto. Dando continuidade, o Senhor Presidente passa a palavra ao Conselheiro Ronaldo 214 
Antunes da Silva, o qual faz uma breve explanação sobre o andamento do Projeto para viabilidade 215 
da criação da sub sede norte e que esteve realizando a visita possíveis locais para locação de 216 
imóvel. 9 – COMISSÃO DO PRÊMIO PARANÁ DE ECONOMIA: 9.1 – Informe sobre a 217 
solenidade de lançamento: O Senhor Presidente passa a palavra a vice-presidente Maria de 218 
Fatima, coordenadora do Prêmio, a qual informa que realizamos no dia 24 de abril de 2014, na 219 
Unioeste Toledo, os lançamentos do 24º Prêmio Paraná de Economia e do 6º Prêmio Economista 220 
Paranaense do Ano. O evento teve grande participação dos Economistas e Estudantes da Região e 221 
contou com a Palestra do Conselheiro do CORECONPR Econ. Lucas Dezordi. Contando ainda 222 
com a presença do Conselheiro Federal Odisnei Bega, representando os Presidentes do 223 
COFECON e SINDECONPR, do Gerente Amarildo Santos e da Assessoria de Imprensa Inês 224 
Dumas. Agradece a UNIOESTE/Toledo e ao nosso Delegado Regional de Toledo Professor 225 
Carlos Alberto Gonçalves, pela acolhida e informa que a entrega do Prêmio Paraná será no dia 30 226 
de agosto de 2014, na UENP em Cornélio Procópio. 9.2 – Homologação das Bancas Julgadoras 227 
do 24º Prêmio Paraná de Economia: A Coordenadora do Prêmio passa a relatar os nomes 228 
indicados pelas Instituições de Ensino Superior e selecionados pela Comissão Organizadora para 229 
compor as Bancas Julgadoras do 24º Prêmio Paraná de Economia, Economia Paranaense:  230 
Efetivos:  Angela Ap. Godoi Amaral Broch – Santa Cruz; Rinaldo Aparecido Galete – UEM; 231 
Zoraide da Fonseca Costa – UNICENTRO, Suplente:  Artur da Silva Coelho - Santa Cruz. 232 
Economia Pura e Aplicada: Efetivos: Fernando Franco Netto - UNICENTRO;  Janete Stoffel – 233 
UFFS; Rogério Koscianski – FAE, Suplente: Gilberto Joaquim Fraga – UEM. Após explanação, 234 
ficam homologadas, então, as Bancas Julgadoras do 24º Prêmio Paraná de Economia. 10 – 235 
DEFINIÇÃO DOS REPRESENTANTES E PARTICIPANTES DO CORECONPR NO 236 
XXIV SIMPÓSIO NACIONAL DOS CONSELHOS DE ECONOMIA – SINCE: O Senhor 237 
Presidente, informa que no período de 03 a 06 de setembro, será realizado em Goiânia/GO o 238 
XXIV Simpósio Nacional dos Conselhos de Economia (SINCE), e que temos que pré-definir os 239 
representantes do CORECONPR no evento. Após candidaturas e indicações, ficam pré-definidos 240 
os representantes do CORECONPR: Presidente e vice-presidente, os Conselheiros Carlos Magno 241 
Andrioli Bittencourt, José Augusto Soavinski, Antonio Agenor Denardi, Ronaldo Antunes da 242 
Silva, Luis Alberto Ferreira Garcia, Marcos Kruse, Eduardo Moreira Garcia e Celso Machado, o 243 
Gerente Executivo do CORECON e 1(um) Delegado Regional, o qual será escolhido através de 244 
sorteio. O Senhor Presidente, informa que serão levantados os custos para a viabilização da 245 
viagem. 11 – ASSUNTOS GERAIS: 11.1 – Pedido de apoio financeiro da UENP de Cornélio 246 
Procópio para realização do 3º Encontro de Pesquisa e Extensão em Ciências Econômicas e 247 
16º Semana de Economia CCEc – UENP/FAFICOP: O Senhor Presidente, informa que 248 
recebeu pedido de apoio financeiro da UENP de Cornélio Procópio, para realização do 3º 249 
Encontro de Pesquisa e Extensão em Ciências Econômicas e 16º Semana de Economia CCEc 250 



  

– UENP/FAFICOP. Após debate, fica aprovado o pedido de apoio financeiro, no valor de R$ 251 
1.500,00(hum mil e quinhentos reais) a cada entidade, conforme prevê a resolução vigente. 11.2 – 252 
Notícias do COFECON: O Senhor Presidente, passa a palavra ao Conselheiro Federal Odisnei 253 
Bega, o qual informa que não houve sessão plenária no COFECON, desde a ultima reunião do 254 
CORECONPR, assim nada a relatar. 11.3 – Palavra Aberta aos Conselheiros: O conselheiro 255 
Eduardo Andre Cosentino pede a palavra e relata dois assuntos que segundo o mesmo, é de 256 
extrema relevância para a categoria (1) Entrou em vigor as novas regras para portabilidade de 257 
crédito, tornando esta atividade uma nova oportunidade de trabalho para o economista, seja na 258 
intermediação do processo junto as instituições financeiras bem como na instrução do cidadão 259 
quanto a comparação entre as diferentes carteiras de crédito existente no mercado. Cosentino 260 
sugere a ampla divulgação destas informações dentro das disponibilidades do Corecon  (2) Está se 261 
formando uma nova moeda virtual  denominada bitcoin que, mesmo sem lastro ou valor de 262 
cambio, está sendo aceita em estabelecimentos comerciais e inclusive para compra e venda de 263 
imóveis. Por se tratar de uma nova moeda em formação, Cosentino sugere a formação de um 264 
grupo/comissão para estudar o assunto, melhor esclarecer os demais conselheiros, a classe de 265 
economistas e colocar o Corecon-PR à frente da eminente inovação monetária que se aproxima 266 
11.4 - Próxima Reunião Plenária em 27 de junho de 2014: Conforme calendário aprovado 267 
anteriormente, fica definido que a próxima Reunião Plenária será no dia 27 de junho de 2014.12 - 268 
ENCERRAMENTO: Nada mais havendo, o Senhor Presidente agradece a presença de todos e às 269 
vinte e uma horas e dez minutos dá por encerrados os trabalhos, dos quais eu, Amarildo de Souza 270 
Santos, Gerente Executivo do CORECONPR, lavrei a presente ata que, lida e achada conforme, 271 
vai assinada por mim e pelo Presidente do Conselho Regional de Economia da 6ª Região/PR. 272 
Curitiba, ao nono dia do mês de maio de 2014. 273 
 274 
 275 
 276 
Sérgio Guimarães Hardy 277 
Presidente 278 
 279 
 280 
 281 
Amarildo de Souza Santos 282 
Gerente Executivo 283 


